

Aumentan reservas en dls. 237 millones (El Reforma 19/05/09)

Aumentan reservas en dls. 237 millones (El Reforma 19/05/09) Al 15 de mayo, las reservas se ubican 8 mil 890 millones de dólares por debajo del nivel registrado al cierre de 2008 AFP Ciudad de México (19 mayo 2009).- Las reservas internacionales de México aumentaron en 237 millones de dólares entre el 11 y el 15 de mayo pasados y se situaron en 76 mil 551 millones de dólares, informó este martes el Banco de México (Banxico). Las reservas internacionales al 15 de mayo se ubicaron en un nivel inferior en 8 mil 890 millones de dólares al del cierre de 2008, cuando sumaban 85 mil 441 millones de dólares. El aumento en la semana previa se debe a una compra de divisas del Gobierno federal al Banco de México por 75 millones de dólares, una venta de divisas de Petróleos Mexicanos al Banco de México por 500 millones de dólares y una reducción de la reserva por las subastas diarias por 500 millones de dólares, detalló la autoridad monetaria. Banxico vende en subasta 100 millones de dólares diarios sin importar el comportamiento del peso y otros 300 millones si la depreciación de la moneda es superior a 2 por ciento. El banco central ha vendido desde el 8 de octubre 23 mil 559 millones de dólares en un intento por detener el desplome del peso, que durante la mayor parte de 2008 estuvo en un promedio de 10 pesos por dólar.